



*Chers-es Amis-ies Ecologistes,*

Je viens par cette lettre vous soumettre ma candidature à la désignation de la tête de liste d'Europe Ecologie Les Verts des Deux-Sèvres dans le cadre des élections régionales, Région Aquitaine – Poitou-Charentes – Limousin.

Depuis 2001, début de mes engagements en tant qu'élu, vous avez pu voir ma détermination et mes engagements à faire avancer nos idées et à mettre en œuvre plusieurs dossiers municipaux et communautaires sur des thématiques qui nous sont chères.

Je désire mener la liste du département aux élections régionales pour :

- contribuer à mettre en œuvre la transition énergétique et écologique de notre région
- développer les énergies renouvelables et la mise en place de SEM énergie
- mettre en place les financements participatifs sur les projets de production d'énergie (éolienne et autre).
- et améliorer ou construire des politiques sur : la surveillance de la qualité de l'air, le logement, les filières des éco-matériaux, en toute transversalité avec celles de l'économie et de l'emploi.

Je souhaite travailler en équipe avec les autres élus pour former un groupe régional.

Je vous demande de m'accorder de nouveau votre confiance afin de porter haut et collectivement les valeurs de l'écologie au sein de cette nouvelle Région.

### **Vie professionnelle !**

*Je travaille actuellement au Centre Hospitalier de Niort, sur les thématiques de développement durable en établissement de santé. Agenda 21, audit énergétique, bilan carbone, bâtiment à énergie positive, plan de déplacements et autres thématiques environnementales.*

*Je suis prêt à aménager mon temps de travail pour être disponible pour remplir mon mandat à la future région.*



### **Vie électorale !**

2001 à 2014 Elu mairie de Niort et vice-président à la CAN sur les thématiques, Développement Durable et énergies (AG21, plan climat, bilan carbone, Cit'ergie, Téciverdi, Pôle sport etc.)

Plus plusieurs candidatures pour les cantonales sur Niort avec de bons scores.